



▶ 16 Octubre, 2019

Familias gitanas se suman a un proyecto de mejora de sus edificios

La iniciativa busca también propiciar hábitos de responsabilidad compartida

HUESCA.- Un grupo de familias gitanas del barrio del Perpetuo Socorro participa en un proyecto de mejora de zonas comunitarias de sus edificios. La iniciativa, organizada por la Federación de Asociaciones Gitanas de Aragón (Faga) tiene como objetivos, además de la mejora de los inmuebles, propiciar hábitos de responsabilidad compartida con los espacios comunitarios de los edificios.

Los trabajos comenzaron

ayer en el primero de los cuatro bloques en los que viven un total de ocho familias, todas ellas gitanas.

El proyecto, que cuenta con una ayuda de 400 euros al mes de los fondos del IRPF destinados a proyectos sociales, se prolongará en principio hasta enero.

Según explicó Alejandro Carmona, trabajador social de la Faga, se trata de una ayuda mínima pero que ha permitido retomar un proyecto que tuvo una primera fase con apoyo municipal. Tuvo lugar en 2017 en el tramo de la calle de Valencia entre Joaquín Roig y Miguel Fleta con el lema "Mi barrio es".

Se han sumado en esta nue-



Las tareas del programa comenzaron ayer.

va fase familias que no participaron en la anterior.

Las nuevas tareas comenzaron ayer y tienen como objeto de trabajo las partes de las fachadas accesibles sin andamios, las escaleras (para reparar desperfectos y pintar) y las cristalerías de las zonas comunitarias, un aspecto de importancia -señaló Carmona- para evitar el frío en las viviendas.

La Federación de Asociaciones Gitanas (Faga) está interesada en proseguir con el proyecto más allá del tiempo que permita los fondos de las ayudas actuales y extenderlo a más bloques de viviendas. Para lograrlo, deberán contar con el apoyo de las administraciones públicas. ●D.A.

PABLO SEGURA